
SEANCE DU 26 AOUT 2024 
L’an deux mil vingt-quatre, le vingt-six août à dix-neuf heures, le Conseil Municipal, légalement 
convoqué en date du douze août deux mil vingt-quatre, s’est réuni à la Mairie en séance publique 
ordinaire, sous la présidence de Monsieur LEPETIT Pascal, Maire. 
 
Etaient présents : Pascal LEPETIT, Christian DEHON, Catherine PATUREL, Madeleine BRETAGNE, 

Thierry LIPCZAK, Béatrice PINCEMAIL, François BRIERE, Patrick JOLIVEL, Cécile LEFAUCHEUR, 

Sylvain ALIPRANDI, formant la majorité des membres en exercice.  

Était absent excusé :  Yannick DURLIN,                                                   
     
Etaient absents : Alain SCHIRRER, Sylvie COURTEILLE, Dominique LEMAIRE-VEHENT, Luc 
RICHARD 

 
Catherine PATUREL a été élue secrétaire de séance. 
 
Nombre de membres en exercice : 15 
Nombre de membres présents : 10 
Nombre de membres votants : 10 
 
ORDRE DU JOUR 

 
- Délégation de signature pour la vente des terrains au cœur du village à la SAEDEL 

   Affaires diverses 

DELEGATION DE SIGNATURE POUR LA VENTE DES TERRAINS AU CŒUR DU VILLAGE A LA 

SAEDEL – N° 17 

Considérant que l’ensemble des travaux de viabilisation des terrains ont été réalisés, le Maire propose 

au Conseil municipal de déléguer la SAEDEL, Maître d’œuvre de l’aménagement à réaliser la vente 

des parcelles au prix de 180 €/m2. 

Après en avoir délibéré, le Conseil municipal à la majorité 9 voix pour, 1 abstention (Pascal LEPETIT), 
décide : 
- de valider la grille tarifaire selon les conditions et les montants indiqués, 
- d’autoriser M. le Maire ou son représentant à signer l’ensemble des documents concernant ces 
opérations de vente. 
 
AFFAIRES DIVERSES : 

 

M. le Maire informe que prochainement un commissaire enquêteur sera présent le 01 octobre 2024 aux 

heures d’ouverture de la mairie pour une enquête publique sur le zonage de l’assainissement collectif. 

 

M. le Maire informe que le Président de chasse d’Oulins viendra prochainement présenter les actions 

qui ont été conduites par la Société et les projets qu’elle souhaite mettre en place sur le territoire de 

chasse. 

 

TOUR DE TABLE :  

 

B.PINCEMAIL présente le projet de la bibliothèque participative pour recevoir ou offrir certains dons. 

Ce meuble pourrait être placé dans le hall de la bibliothèque devant le rideau métallique.  

Monsieur le Maire trouve que cette idée est intéressante mais vérifier que la sécurité reste assurée 

dans le bâtiment. 

P.JOLIVEL demande s’il est possible d’aménager l’emplacement des poubelles pour améliorer l’entrée 

du chemin. M. le Maire juge que ces travaux seront très utiles pour les administrés et l’environnement 

du quartier. 

C.LEFAUCHEUR s’interroge sur l’odeur de chlore dans l’eau potable. M. le Maire explique 

qu’actuellement les bassins sont en cours de nettoyage et que c’est normal et sans risque pour la 

santé. 

Le Maire   La Secrétaire     

Pascal LEPETIT  Catherine PATUREL 


